



Dans les yeux de Lydia Gabor
Chroniques nomades

Erotikos Factory

Pulloff Théâtres (4-16 février 2025)

Une création musicale de Gérard Massini

Livret et texte Stéphane Albelda

Mise en scène Jean Gabriel Chobaz

« Les anges un jour, s'en iront sans retour »

Nous voilà avertis.

Mais où sommes-nous ??

Dans une jungle virtuelle, où un couple hiératique, à la manière du Baiser de Gustav Klimt, chante sa nostalgie d'un Eden perdu, aux sons d'un piano fou et d'un violoncelle fougueux !

Et dans l'ombre un Ange déchu, veille !!

Après ce début, aux élans mythologiques, les affaires reprennent :

Un entrepreneur diligent, Haniel, crée, grâce à Siri, l'assistante vocale en vogue et à Chat GPT, le savoir fait puce, le projet Erotikos Factory, la Fabrique du désir.

Une « offre » digitale qui correspond à nos désirs les plus fous et inassouvis.

Les protagonistes virtuels, en voie de programmation, répertorient, à défaut de ressentir, toutes nos humaines émotions, sentiments et mémoires archaïques.

Il s'en suit une valse des âmes virtuelles et humaines, qui dansent chacune à son rythme autour de l'Amour !!!

Grâce à des androïdes homme et femme, Ava et Ethan, et des musiciens également androïdes Hoshi et Josh, un univers « sur mesure » se fabrique devant nous.

Mais si l'Amour est enfant de bohème, il ne connaît jamais de loi !!

Son imprévisibilité fait son charme et sa souffrance: le manque, l'attente, la perte et parfois les retrouvailles !!

Et aucun algorithme n'y pourra rien changer !

Et qui l'emportera ?

L'Amour humain, qui défie la prévisibilité des « puces » ?

Ou l'Amour virtuel avec sa promesse de perfection inoxydable ?

Et comment surgit cet univers hypnotique qui parle à tous les sens?

Les oreilles jubilent grâce à une **musique** envoûtante, aux accords parfois wagnériens signée Gérard Massini.

Les yeux sourient, grâce à **une mise en scène** espiègle et maîtrisée, en son, paroles et chorégraphie, signée, d'une plume romantique par Jean Gabriel Chobaz.

Et grâce à **de brillants interprètes**, chanteurs d'opéra, danseurs et musiciens, l'esprit se divertit, dans une joyeuse farandole, malgré la gravité du sujet.

Pour combien de temps ??

Dans un univers où le digital danse avec nos rêves, il est bon de voir que L'Amour reste encore debout !!!



Les Intelligences Artificielles Ava et Ethan, duo sensuel....

Crédit photo : Valdemar Verissimo